



Advierte PAN crisis forense

NADIA ROSALES

El PAN en la Cámara de Diputados advirtió que en el País existe una crisis forense por la existencia de miles de restos humanos sin identificar sin que el Gobierno federal tenga presupuesto ni estrategia para afrontar la problemática.

En un comunicado, señaló que la organización civil (dh) eas advirtió sobre la acumulación de más de 72 mil 100 restos humanos sin identificar debido a la ineptitud de las Fiscalías, saturación de morgues y la persistente pro-

blemática de desapariciones forzadas.

La bancada del blanquiazul indicó que, frente a ello, el Ejecutivo no ha presentado una táctica precisa de seguridad para frenar la crisis que se vive debido a las operaciones del crimen organizado y sólo “está dando palos de ciego”.

Acusó además que la Comisión Nacional de Búsqueda, dependiente de la Secretaría de Gobernación, no ha notificado sobre sus labores en torno a la problemática que se registra en todo el País.